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Das kann kein einzelner Spieler alleine abdecken.

Und BTT: Ich glaube der Konsens hier ist, ja, man braucht Geld um im Profifußball erfolgreich zu
sein.

Ich denke, dass das nicht alleine über Sponsoren, zumindest bei uns abdeckbar ist, da sich der
Club ja

in den letzten Jahren nicht großartig als Werbeträger angeboten hat.

Nach 2-3 erfolgreichen Saisons im Oberhaus, würden die vielleicht kommen.

Aber um eben die so zu haben, brauchst du eben auch schon Geld.

Verflixt.
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